



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ  
RECOGNITION CERTIFICATE

Настоящим удостоверяется, что  
This is to certify that

Федеральное государственное бюджетное учреждение  
"Северный экспедиционный отряд аварийно-спасательных работ" (ФГБУ "ЭО АСР")  
(ИНН 5190023651)  
Federal State Financed Institution  
"North expeditionary division search and rescue operation" (FSFI "NE DSARO")  
(TIN 5190023651)

Адрес  
Address

Россия, 183001 Мурманск, ул. Траловая, д. 12А, оф. 701  
of.701, 12A, st.Tralovaya, Murmansk, 183001, Russia

признается Российским морским регистром судоходства как предприятие, выполняющее указанные в Приложении к настоящему Свидетельству работы в соответствии с требованиями Российского морского регистра судоходства.  
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Firm performing the works listed in Annex to this Certificate in accordance with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Настоящее Свидетельство с Приложением действительно до 22.12.2023  
This Certificate with Annex is valid until

при условии действия авторизации каждого изготовителя оборудования, который уполномочил предприятие на выполнение работ, как это указано в Приложении.  
on condition of valid authorization of each manufacturer of the equipment who authorized the Firm to perform of works as it is specified in Annex.

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships.

Дата выдачи  
Date of issue

22.12.2020

№ 20.01710.150

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)  
L.S. (signature)

Филиппов С.И. / S.Filippov

(фамилия, инициалы)  
name



# ПРИЛОЖЕНИЕ ANNEX

(к форме 7.1.4.2)  
to 7.1.4.2)

к Свидетельству о признании № 20.01710.150  
to Recognition Certificate No.

Код работ Service code	Наименование работ Service category	Авторизация изготовителя Manufacturer's authorization
22003000	<p><i>Подводное освидетельствование судов и морских сооружений с помощью водолаза или телеуправляемого подводного аппарата (ТПА/ROV)</i></p> <p><i>In-water survey on ships and offshore installations by diver or remotely operated vehicle (ROV)</i></p>	Не требуется/Not required

\*Таблица "Признанные поставщики услуг" доступна на сайте РС в разделе Онлайн информация.  
Table "Recognized service suppliers" is available on RS Web site in the Online Information.

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



Филиппов С.И. / S.Filippov

( фамилия, инициалы )  
name